
Der Rote Drache  

ICH BIN die Urquelle des Lebens.  

ICH BIN die Urmutter ,der stille ,dunkle Schoß des 
geordneten Potentials des Werdens.  

ICH BIN das tiefe ,dunkle unergründliche 
Urwasser. 

Liebevoll umfasse ich in mir das Geheimnis des 
Werdens.  

ICH BIN das Urwasser des Einsseins aus dem  

die Spirale ewigen Werdens strömt.  

ICH BIN die Kraft des Nährens auf allen Ebenen.  

ICH BIN der mächtige Schoß , 

in dessen Urfluten ich ewige Umarmung erfahren 
kann.  

ICH BIN die EINHEIT ,in der alle Dinge eins sind 
mit dem Ursprung.  

ICH BIN der Urton der Schöpfung und der Kelch 
in dem die Essenz des GÖTTLICHEN empfangen 

wird.  



ICH BIN die LIEBE ,das Vertrauen und die 
nährende Kraft, 

die  der Himmel und die Erde in sich birgt.  

ICH BIN in den liebenden und nährenden Armen  

der GÖTTLICHEN Mutter gehalten ,was auch 
immer geschieht.  

ICH BIN das vertrauensvolle empfängliche Sein, 
das mich nährt mit dem süßen Wein meiner 

zahllosen Leben  

  

  

Der Rote Drachen stellt die Urquelle des LEBENS dar,  

die bedingungslos nährt und unterstützt.  

Es ist die Grundenergie aus der Klang, Licht, Form,... geboren 
werden. 

Es ist der Ort ,wo Deine tiefsten Wurzeln ihre Nahrung finden. 

Es ist der starke schützende  fürsorgliche Elternteil .der das 
GÖTTLICHE Kind durch die Kraft der Hingabe nährt, die liebevolle 
Unterstützung, die aus Empfänglichkeit und Urvertrauen erwächst. 

Es ist das beständige sich Entfalten der Schöpfung in spiralförmigen 
Entwicklungszyklen. 

Mit dieser Energie wird die eigene Göttlich-weibliche  Kraft, das 
kreative Schöpfersein in Dein Leben gerufen.  



Was ist Deine Urquelle des Lebens ,aus der Du Deine Kraft 
schöpfst? 

Wie oft gehst Du zu dieser Quelle ,um Dich zu nähren? 

Was verbindest Du mit  der Energie des GÖTTLICHEN Kindes? 

Hast Du Kontakt zu ihm? 

Wie stark bist Du in Kontakt mit dem fürsorglichen Elternteilen in 
Dir ? 

Bist Du Dir selbst eine gute Mutter und ein schützender Vater? 

Was bedeutet für Dich Urvertrauen ? Was Empfänglichkeit? 

Wie haben Deine Eltern diese Aspekte verkörpert? 

In welchen Lebenssituationen hast Du Urvertrauen oder 
Empfänglichkeit zum Ausdruck gebracht? 

Welche Situationen aus Deiner Kindheit erinnerst Du in der Du Dich 
ganz sicher, offen und vertrauensvoll gefühlt hast ?  Kennst Du 

solche Momente heute auch noch? Wie reagiert Dein Körper dabei? 

Erlaubst Du Dir Fehler zu machen? Was erlebst Du gefühlsmäßig 
dabei? 

Was kannst Du tun um das Gefühl liebevollen Vertrauens Dir selbst 
und anderen gegenüber wieder voll in Dir lebendig werden lassen?  

Urvertrauen bedeutet:  

1. Einsicht in das liebevoll kommunikative Feld  des Seins, das 
unmittelbar mit der GÖTTLICHEN Quelle verbunden ist und 
die ganze Schöpfung durchdringt. Es ist der Nährboden auf 
dem alle Dinge nicht nur möglich sind, sondern auch 
fortwährend erschaffen werden zum Wohle aller. 



Jedes Partikel  des Universums besteht aus LIEBE.  

2.Deine Entscheidungen ohne alle Garantien zu fällen, im Wissen, 
dass die Göttliche Fürsorge alles für Deine Lebensreise notwendige 

,alles was Du brauchst zur Verfügung stellen wird.  

3..Deinen Weg von Augenblick zu Augenblick zu wählen im tiefen 
Vertrauen  

auf den Leitstern Deines Herzenswissens.  

4. Die Hingabe an den Willen des GÖTTLICHEN Selbst , 

an die bedingungslose LIEBE des inneren CHRISTUS.  

5.Das unerschütterliche Vertrauen in die Heilprozesse,  

die in Deiner gegenwärtigen Entwicklungsspirale am Werk sind.  

6. Die Tiefe Deiner Empfänglichkeit anzunehmen.  

7.Die Resultate Deiner Handlungen und Gaben so anzunehmen ,wie 
das Leben sie darbietet. 

Die Früchte am Baum Deines LEBENS entfalten sich auf 
natürliche, unkontrollierbare Weise.  

8.Das tiefe Wissen unsere Seele zu würdigen und sich entfalten zu 
lassen. 

Es ist der Geist GOTTES der darin zum Ausdruck kommt.  

9..Den geheimnisvollen Entwicklungsprozess unseres Lebens mit all 
seinen Höhen und Tiefen anzunehmen, in dem Wissen dass jeder 

Schritt von unsichtbarer Hand geleitet wird.  

10. Unserem Geist zu trauen ,dass er fähig ist ,sich für den Zugang 
zur Höheren Weisheit zu öffnen.  



11.Die Erkenntnis ,dass es keine Irrtümer und Opfer gibt, sondern 
nur Lehren ,Gaben und Wachstumsprozesse auf dem Weg zur 

Ganzheit. Dann fällt es Dir leicht auf den Prozess Deiner 
Transformation zu vertrauen. 

Urvertrauen ist das Öl, das Deinen Wachstumsprozess in Gang hält.  

Hat man Dir beigebracht, Geben sei seliger denn Nehmen?  

Wer hat Dir dieses Lebensmotto vorgelebt?  Hast Du bisher danach gelebt? 

Wie stehst Du heute zu diesem Glaubenssatz? 

Wie gut kannst Du empfangen? Welche Erfahrungen hast Du bisher damit gemacht ? 

Kannst Du eher von einem Mann oder einer Frau etwas annehmen? 

Wie stark ist der Drang in Dir die Resultate Deiner Handlungen zu kontrollieren? 

Wann hast Du Erfahrungen in Deinem Leben gemacht ,in denen Du das Wirken des 
GÖTTLICHEN bewusst gespürt hast? Wie hast Du Dich dabei gefühlt?  

Wann hast Du Erfahrungen in Deinem Leben gemacht ,in denen Du das Wirken des 
GÖTTLICHEN bewusst gespürt hast? Wie hast Du Dich dabei gefühlt? 

Zu welchem der obengenannten Aspekte hast Du jetzt die meiste Resonanz?  

Die Große Göttliche Mutter spendet Dir aus  

IHRER LEBENS- und LIEBES-Fülle im Überfluss und ist der 
Urgrund Deines Vertrauens.  

DU bist die MITTE dieser LIEBE. 

Du und alle anderen Seelen.  

Diese LIEBE macht Dich lebendig. 

Diese LIEBE gibt Dir Kraft und Heilung. 

Diese LIEBE gibt Dir die Schöpferkraft, die DIR gebührt.  



Durch die LIEBE fließt Du in Dir ,durch Dich und durch alle ,die 
Du liebst.  

SIE wird Dir auch zeigen ,worin die richtige LIEBE Dir selbst 
gegenüber besteht: 

nämlich ,dass Du das GÖTTLICHE in Dir erkennst und 
wertschätzt. 

Das Göttliche in Dir wird Dir durch Seine Vollkommenheit  

zugleich LIEBE und Bescheidenheit, wahre Demut vermitteln. 

ES ist das rechte Maß ,mit dem Du Dir und der Welt begegnen musst 
, 

damit Dein Leben wie eine Rose blühen und duften kann.  

Die LIEBE ist das Band ,das das ganze Universum zusammenhält.  

Kannst Du das so annehmen? Fühlst Du es in Deinem Herzen? 

Welche Erfahrungen mit der Liebe der GÖTTLICHEN MUTTER hast Du bisher gemacht? 

Welches Wesen verkörpert für Dich die Göttliche Mutter?  

Die LIEBE der GÖTTLICHEN MUTTER 

umhüllt auch Deine Seele  ,die besonders zart ,empfindsam und 
aufnahmefähig ist,  

mit IHRER  Umsicht und Klarheit,  

IHREM FRIEDEN und IHRER GLÜCKSELIGKEIT.  

Hast Du diese Geschenke der Göttlichen MUTTER schon bewusst empfangend erlebt? 

Wie haben sie Dein Leben verändert? 

Welche Arten kennst Du Dich mit der Energie der Göttlichen Mutter bewusst zu 
verbinden?  



Nimmst Du diesen Segen mit demütigen Herzen wirklich entgegen, 

werden Dir grenzenlose Möglichkeiten gegeben sein,für andere wie 
für Dich selbst zu sorgen. 

Dann findet die Große Mutter in Dir einen segensreichen Ausdruck. 

Hat Deine Mutter Dich erkannt ,als sie Dich gebar? 

Hat sie gesagt:“ah ,das bist Du ja ,ich habe Dich schon erwartet?“ 

Hat sie in Dir ein Kind der Göttlichen Mutter gesehen? 

Hast Du Deinen Sohn erkannt ,als er das erste Mal in Deinen Armen lag? 

Ist er für Dich ein Sohn der Göttlichen Mutter? 

Wie hast Du Deine Mutter erlebt? Hat sie Seiten der Göttlichen Mutter für Dich zum 
Ausdruck gebracht? 

Welche Aspekte des weiblichen Archetyps hat sie für Dich verkörpert? 

Was an Weiblichkeit hat Dir in Deinen Erfahrungen mit ihr gefehlt? 

Hast Du diese Seite jetzt in Dir entwickelt?  

  

Zu den aufbauenden Qualitäten des Mütterlichen und Weiblichen 
gehören nach C.G.Jung: 

Neues Leben gebären, Fruchtbarkeit, Wachstum ,Fülle, Fließen mit 
dem Leben, 

Vertrauen ,Empfänglichkeit, 

Fürsorge ,Nahrungsspendung, Schutz ,Warmherzigkeit, Zärtlichkeit,  

Sehnen nach Verschmelzung, Verbundenheit und sozialem 
Zusammenhalt, Gemeinschaftlichkeit, innere Stärke, Toleranz, 

liebevolle Verantwortungsbereitschaft, 

Tatendrang allem Lebendigen gegenüber, gereiftes Selbstvertrauen 



Stätte der Magischen Verwandlung, der Wiedergeburt, 

Hilfreiche Instinkte und Impulse spenden, schenkt neue 
Lebensperspektiven, 

schöpferisches und von Inspiration bestimmte Denken.  
  

  

  

  

Dies sind eine Fülle von archetypischen Energien , 

die jede Frau auf ihre ganz individuelle Weise zum Ausdruck bringt.  

Die erste Repräsentantin der Göttlichen MUTTER auf Erden ist 
Deine Leibliche Mutter,  

die durch ihr So-Sein Deine Art des Weiblichen mitgeprägt hat.  

Wie stark hat Deine Mutter Deinen weiblichen Ausdruck geprägt? 

Welche dieser Qualitäten lebst Du ? Auf welche Weise? 

Welche bereiten Dir Schwierigkeiten? 

Wenn Du Lust hast schreibe ein Gedicht für die MUTTER oder 

male ein Bild oder  

fertige eine Kollage an ,die für Dich die Energien des Weiblichen symbolisiert.  

Was in der Beziehung zu Deiner Mutter will noch geheilt werden ? 

Gibt es noch Erfahrungen die nicht verziehen sind?  

Schreibe einen Brief an Deine Mutter ,in dem Du ihr mitteilst , 

wie sehr Du sie liebst und wofür Du ihr dankbar bist. 

Deine Fähigkeit Deiner Mutter deine LIEBE zu zeigen ist der Maßstab für deine 
Liebesfähigkeit überhaupt.  

Schreibe auch auf ,inwiefern Du das Gefühl hast ,Deiner Mutter unrecht getan zu haben. 



Schreibe sehr emotional ,sei ganz dabei. 

Vielleicht bringen diese Zeilen auch zum Vorschein , 

dass Du dem Weiblichen Mutterteil in Dir selbst unrecht getan hast .  

Wenn Du mit der Mutter wieder Kontakt aufnimmst, 

bringst Du Dich gleichzeitig in Kontakt mit der Mutter als innerer Quelle.  

Sprich real mit Deiner Mutter oder denke über sie nach ,und suche in diesem Kontakt die 
Seite in ihr zu sehen ,die eine eigene Identität hat, 

die sie unabhängig von ihrer Beziehung zu Männern entwickelt hat. 

Suche auch nach der Seite in ihr ,die sich von der Mutterrolle unterscheidet und finde die 
Frau.  

  

In bezug auf das Weibliche gibt es weder richtig noch falsch, nur ein 
fließendes Sein, das uneingeschränkte Mitteilen der Verletzungen und 

der LIEBE, 

in der  Freiheit ,die mit Akzeptanz einhergeht und  das Aufflammen 
der Begeisterung für alles Leben ,das entsteht ,wenn wir uns dem 

hingeben ,was wirklich wichtig ist. 

Gebete für die GÖTTLICHE MUTTER  

  

  

  

  

  

  

  

  

DU mächtige ,unendlich liebende Gegenwart der GÖTTLICHE N MUTTER 

DIR öffne ich mein herz und all mein SEIN. 

Tritt herein und umarme mich. 

Ich empfange Deine LIEBE ,BARMHERZIGKEIT und GNADE. 

Ich folge Deiner WEISHEIT und mütterlichen Strenge.  



Mache eine lebendige LIEBESFLAMME aus mir,  

auf dass ich  und die Herzen und Gemüter aller Wesen auf diesem Planeten  

DEINE wunderbare ,vollkommene ,mütterliche LIEBE ,Wärme und Weisheit erfahren.  

Das Liebeslied der GÖTTLICHEN MUTTER erfüllt mich 

Das Licht der GÖTTLICHEN MUTTER  durchstrahlt mich 

Die liebenden Arme der GÖTTLICHEN MUTTER halten und schützen mich.  

Ich erfülle meine Welt mit LIEBE 

Ich erfülle meine Welt mit LICHT. 

Ich erfülle meine Welt mit Weisheit 

Ich erfülle meine Welt mit Frieden 

  

In jedem Moment meines Daseins 

fließen die kosmischen LICHT-Kräfte  in Fülle in mich ein. 

Sie beleben alle Tätigkeiten in meinen 7 Körpern und laden sie mit neuen Energien auf. 

Sie erfüllen mich mit Kräften ,die für meinen Weg segensreich und notwendig sind.  

ICH BIN ein LICHT-Brennpunkt der GÖTTLICHEN MUTTER, 

der weithin gesehen wird und die Aufmerksamkeit der Lichtwelt und meiner geistigen Helfer 
auf sich zieht und den Segen herbeiruft ,damit die LIEBE und das LICHT der 

GÖTTLICHEN MUTTER  sich in mir weiter entfalten kann.  

ICH BIN ein lebendige LIEBESBRÜCKE zwischen  

der GÖTTLICHEN  HIMMELSKÖNIGIN und MUTTER  ERDE. 

ICH BIN eine Botin der GÖTTLICHEN MUTTER 

ICH BIN ein Segen für alles Weibliche auf Erden.  

ICH BIN  eine mütterliche Helferin für das Wachstum  auf Erden, 

ICH BIN  eine mütterliche Helferin für viele Menschen , 



für die ,die mir nahe stehen und die ,die weiter entfernt sind, 

ICH BIN  eine  mütterliche Helferin 

für die Tiere, die Pflanzen und die feinstofflichen Naturwesen. 

Ich nehme alle Gelegenheiten wahr, 

um LIEBE ,  FREIDEN und EINKLANG  zu mehren, 

das GÖTTLICHE LICHT weiterzutragen zu jedem Menschenherz ,dem ich begegne  und  

den Segen ,den ich empfangen habe mit allen und allem zu teilen.  

Ich segne jeden Menschen ,an den ich denke. 

Ich segne jeden Menschen, dem ich begegne. 

Ich segne jeden Menschen, der sich nach der LIEBE sehnt. 

Ich segne alle meine Handlungen ,wie immer sie waren. 

Ich segne die MUTTER ERDE mit jedem Schritt den ich gehe. 

Ich segne das LICHT der GÖTTLICHEN MUTTER , 

das in mir lebendig ist.  

Wenn Du auf den Geist GOTTES  vertraust arbeitest Du 
unmittelbar mit IHM zusammen. 

Je mehr Du gleichzeitig auf Dich selbst vertraust ,um so stärker 
spürst Du die Höhere Ordnung von Weisheit und LIEBE, die in 

jedem Aspekt Deines Lebens wirksam ist. 

Das gesamte Universum ist aus Liebe gebaut ,die gibt und empfängt. 

Es existiert ein Kreislauf der Vollendung von Geben und Nehmen, 

der in Dir und in der Außenwelt wirkt.  

Jeder dient jedem in jedem Augenblick. 

Jeder gibt und jeder empfängt, bewusst oder unbewusst. 

Die LIEBE ist einfach: 



sie wird entdeckt und zugelassen ,empfangen und verströmt.  

Vertraue vorbehaltlos auf das Geben ,ganz frei davon ,wie Deine Gabe angenommen wird. 
Dann füllst Du Deinen Lebensbecher mit dem süßen Nektar der Freude ,der Unschuld und 

der Reinheit.  

Die Gabe  des Roten Drachen ist des Vermögen Dich selbst zu gebären,  

das Potential zu werden, das Du bereits bist. 

Es ist der Segen so zu werden ,wie GOTT Dich gemeint hat.  
  

Und wie meint Dich GOTT? 

Geheilt, versöhnt , in begeistertem Selbstausdruck, liebend und 
Wunder erfahrend und auslösend.  

Es ist nicht nötig Dein wahres Wesen ,Dich selbst zu suchen  .Dein 
Wesen  ,Gott ist immer da. 

Du brauchst Dich nur finden zu lassen. 

Die Tür zu Deiner Wahrheit ist immer offen, aber Du kannst 
beschließen nicht hindurchzugehen. 

Du hast die Wahl. 

Und so wie Du Dich entscheidest , wirst Du Dein Leben entweder 
erleben mit den Augen GOTTES oder mit den Augen Deines Egos. 

Durch Deine Wahl gestaltest Du Dein  Leben ,gestaltest Du Deine 
Arbeit und wirkst Du auf die Menschen, allein durch Dein SEIN 

und Deine innere Einstellung.  

Bitte antworte jetzt auf die Frage: 

„Sage mir ,wer Du bist?“ 

Schreibe immer wieder auf :Ich Bin.....Ich Bin .......Ich Bin.......... 

Nimm Dir reichlich Zeit dafür.  



Verbunden mit dieser Energie des Roten Drachen  bist Du fähig unter die Oberfläche deines 
Egos zu tauchen und Deine eigenen Tiefen auszuloten. 

Hier findest Du die übersprudelnde Quelle der Lebenskraft und  

die Nahrung nach der Du Dich sehnst. 

Dann begreifst Du auch ,dass in Vertrauen und Empfänglichkeit der Ursprung jeder 
Bewegung liegt .  

Gestatte  anderen Dir rückhaltlos zu geben,  

denn in dieser Empfänglichkeit vollendet sich der Kreislauf der LIEBE.  

Nimm in vollem Umfang die Gaben entgegen, die das Universum Dir anbietet, damit Deine 
natürliche Wachstumsspirale sich weiter entfalten kann. 

Gib reichlich und bedingungslos ,ohne Dein Herz an das Ergebnis zu hängen ,wie Deine 
Gabe angenommen wird und welche Früchte sie später trägt  

Wenn Dir jemand eine innige Beziehung anbietet, werde vollkommen gegenwärtig. Leere 
Dich und werde still. Du kannst mit der Drachenenergie ein rezeptives empfangsbereites 

Feld erzeugen. 

Werde zu einem stillen Teich des Seins. 

Atme tief und ruhig und lausche auf den Klang Eurer Seelen. 

Empfange ihre Gaben.  

Der Drache bringt Dich mit der weiblichen ,kreativen ,expandierenden Antriebsenergie in 
Kontakt. 

Jedes Beginnen wird grundsätzlich von ihr unterstützt, ebenso das 
urweiblich Mütterliche und liebevolle Verantwortungsbereitschaft. 

Du fühlst Dich voller Tatendrang und gereiftem Selbstvertrauen und 
hast das Bedürfnis Dich auch fürsorglich um Deine Umgebung zu 

kümmern.  

Durch Auflösen wird Neues in mir genährt. 

Ideen und Visionen können sich verwirklichen. 



Jetzt ist die beste Zeit meine Welt humorvoll und mit kreativer 
Weiblichkeit zu erneuern. 

Mein Urvertrauen hilft mir ,die Leichtigkeit meines Seins wieder für 
mich zu entdecken.  

Das weibliche Prinzip der Initiation und Urmutter eröffnet selbst die 
Auflösung all dessen ,was nach erfolgreichem Wirken in Deinem 

Leben nicht mehr benötigt wird. Die Schöpferkraft des Universums 
will Dich Stufe um Stufe heben und weiten, in einem stetigen Prozess 

herheben in Dein wahres Menschsein. 

Die Materie stellt sich Dir zur Verfügung ,um Deinen noch 
ungeformten Schöpferkräften als Spielwiese zu dienen.Dadurch 

spürst Du die Last und die Lust des Lebens .  

Was verbindest Du mit dem Wort Schöpferkräfte? 

Hast Du davon in Deinem Leben schon einmal bewusst Gebrauch gemacht? 

Welche Erfahrungen hast Du bisher mit den Grenzen Deiner persönlichen Macht erlebt? 

Feilschst Du mit Dir in Situationen ,in denen Du zwar weißt, dass Du etwas 
verändern musst ,in denen Du aktive Maßnahmen jedoch ständig hinausschiebst?  

Wenn ja ,benenne solche Situationen und die Gründe, warum Du nicht handelst? 

In welchen Momenten versuchst Du alles  zu kontrollieren, zu bestimmen und zu 
beherrschen ?  

Wie machst Du  dies bei Dir selbst ? Wie mit anderen ? 

Welchen subtilen Machtmissbrauch hast Du bisher begangen ? 

Welche Konsequenzen hatte das für Dein Leben? 

Wann neigst Du zu ungestümen ,unberechenbaren ,aggressiven Ausbrüchen ? 

Welche wahren Bedürfnisse verbergen sich dahinter? 

Welche Entscheidungen Deines Lebens bedauerst Du? 

Aus welcher Ebene heraus hast Du sie damals getroffen?(physisch-emotional-mental –
spirituell). 



Welche unbewussten Anteile Deiner Selbst haben diese Entscheidungen beeinflusst? 

Welche Beziehungen hättest Du beenden ,welche fortführen/ beginnen sollen? 

Welche Impulse waren da und Du hast sie nicht gelebt? Welche Chancen hast Du nicht 
ergriffen ?  

  

Auch dein Körper ist  und war das Lasttier Deiner EGO-Spielwiese. 
Deine Selbstheilungskräfte ,Dein Körperwesen entsorgen  liebevoll 

die Altlasten .Als letzte Instanz –wenn Du die Signale auf 
spiritueller, mentaler und emotionaler Ebene überhört hast -  

übernimmt er die Beseitigung von  schwerwiegendem Ballast.   

Welche Situationen in Deinem Leben hast Du als sehr belastend erlebt und warum?   

Was hat Dir dabei geholfen sie zu überwinden? 

Welche körperlichen Symptome bringst Du mit welchen emotionalen Themen in 
Zusammenhang? 

Was hindert Dich daran ,die Hinweise im Vorfeld auf mentaler und emotionaler Ebene ernst 
zu nehmen?  

Wie viel Eigenverantwortung hast Du ,um Situationen ,die in Deinem Leben aus der 
Balance geraten 

sind ,wieder in die Balance zu führen? 

In welchen Situationen fühlst Du Dich hilflos und verloren? 

Wann zeigst Du Machoverhalten oder bist Deinen Trieben ausgeliefert? 

Wann bist Du sehr auf die Materie fixiert ? Wie äußert sich das ? 

Wie ist Deine Einstellung zum Stirb und Werde des Lebens ? 

Kannst Du diesen Zyklus annehmen oder macht er Dir Angst? 

Vertraust Du der Göttlichen Quelle , dass sie Dir bei den Auflöseprozessen in Deinem Leben 
hilft  und Deine Neubeginne liebevoll unterstütz ? Welche Erfahrungen hast Du 

diesbezüglich schon gemacht?        

Mit dem Roten Drachen kannst Du den Kreislauf von Schöpfung 
und Zerstörung in einem anderen Licht sehen. Jeder Zerstörung 



,jedem Loslassen folgt ein Neubeginn ,der von der Drachenenergie ,die 
aus der Göttlichen Quelle schöpft, unterstützt wird.  

Du hast Freude daran Ideen in der Materie zu konkretisieren und  
Dich mit dem Thema der Ernährung auseinander zu setzten.  

Welche Nahrung brauchst Du auf der physischen ,emotionalen ,mentalen und spirituellen 
Ebene? 

Fertige eine Liste an.  

Du genießt Deinen Tatendrang und all Deine beruflichen 
Herausforderungen. 

Aktivitätsbereitschaft ist mit gereiftem Selbstvertrauen  gepaart. 

Das Urmütterliche drückt sich dabei in vielen Formen aus ,bis hin zu 
liebevoller Verantwortungsbereitschaft für Dich selbst und Deine 

Umgebung.  
  

ICH BIN die heiter Kraft des Gebärens, des ins Sein –Bringens.  

ICH BIN DIE Uressenz  des Lebens ,die mich nährt mit dem süßen 
Elixier aus dem Mütterlichen kosmischen Garten.  

ICH BIN die kosmische Wiege des Möglichen ,in der meine zarte 
Saat geborgen ist in hingebungsvoller nie ablassender Wachsamkeit. 

Schatten -Herausforderungen  

Mangel an Verbindung zum GÖTTLICHEN Quell und  

Glaube an das Getrenntsein von der Göttlichen Führung. 

Dann erscheint das Leben wie ein Kampf statt als herausforderndes Abenteuer.  

Mangel an Urvertrauen,  

daran ,dass das Leben Dich nährt und Du genau das bekommst an Gaben und Lehren ,was für Dein 
Wachstum auf allen Ebenen notwendig ist. 

Oder Glaube an das Leben als Schlaraffenland, in dem Dir alles tatenlos in den Schoss fällt.  



Mangel an liebender Selbstfürsorge. 

Unfähigkeit wirklich zu empfangen ,egal auf welcher Ebene. 

Sich nicht getragen fühlen vom Leben ,von den Beziehungen,... 

Übermäßige Tendenz als Beschützerin /  Ernährerin von anderen aufzutreten 

„Kosmische Mutter“ für andere unbewusst spielen und  dabei geben ohne zu empfangen.  

Sich selbst aufgeben zu Gunsten eines anderen, 

nicht mehr die eigene Wahrheit zum Ausdruck bringen.  

Unbewusste Erwartung an andere ,dass sie immer ,in jeder Lebenslage, Deine Bedürfnisse intuitiv 
erkennen und sie dann auch erfüllen 

Verantwortung für das Bewusstmachen und Mitteilen der eigenen Bedürfnisse, 

Wünsche und Gefühle ablehnen.  

Tendenz alles bestimmen, beherrschen, kontrollieren zu wollen ,manchmal sehr subtil. 

Probleme demzufolge mit Vertrauen in Gott ,in sich selbst und in die Menschen.  

Gibt es Situationen in Deinem Leben ,in denen Dein Vertrauen missbraucht wurde oder Du getäuscht 

wurdest?   

Sich unwürdig fühlen zu empfangen, Glaube daran keine Geschenke zu verdienen.  

Glaube, das Eigenständigkeit bedeutet völlig autark, d. h. auf keinerlei Hilfe von anderen angewiesen zu 

sein.  

Das Leben als eine ermüdende Aneinanderreihung von Kämpfen erleben ,denn als Abenteuer.  

Liebe als etwas Magisches betrachten.  

Schwanken zwischen immer nur schenken oder immer nur haben wollen.  

Fördert in Beziehungen Bedürftigkeit  und wechselseitige Abhängigkeit 

Probleme mit existentieller Sicherheit, Selbstwert  

Bedürfnis nach intensiver äußerer Bestätigung 

Sehnsucht nach dem Mutterleib oder den guten alten Zeiten.  

Dich selbst begrenzen indem Du mehr gibst als Du empfängst. Damit ist Deine  Waage von Geben und 

Empfangen nicht im Gleichgewicht und das bedeutet Stagnation und wechselseitige Abhängigkeit.  



Die Verantwortung ablehnen ,Dir Deine  eigenen Wünsche und Gefühle bewusst zu machen und  

sie anderen dann mitzuteilen  

  

  

Transformation  

Gib auf ,was  Dein begrenztes Ich für die Kontrolle über den Gang 
Deines Lebens hält und übergib Dein LEBEN der inneren Führung  

durch den CHRISTUS.  

Sei bereit ,in allem was Du tust, um diese Führung zu bieten und ihr 
zu folgen. 

Lass nicht zu ,dass Gaben, die Du verschenkst ,von einer egoistischen 
Hand weitergegeben und vergiftet werden mit Erwartungen und 

Bedingungen. 

Gib bedingungslos und erlaube auch anderen Dir aus ihrer Fülle  und 
Liebe zu geben, und nimm es voller Hingabe an. Dann ist der 

Kreislauf der LIEBE vollendet.  

Betrachte jede herausfordernde Situation in Deinem Leben als 
Wirken Deines inneren Lehrers der Dich auf die Probe stellen will 

und Dir die Augen öffnet für den gegenwärtigen Stand Deines 
Vertrauens in die GÖTTLICHE LIEBE und Weisheit.  

Alles was geschieht dient zu unserem höchsten Wohl.  

Stärke Dein Vertrauen ins Leben ,in dem Du Deinen Erfahrungen 
Aufmerksamkeit und Wertschätzung schenkst. 

Erlaube Dir dabei Erfahrungen ,die Dich über Deine Grenzen hinaus 
bringen.  

Wie sehr vertraust Du Deinem Körper ,Deinen Gefühlen, Deinem Geist?   



Erkenne ,dass Urvertrauen bedeutet, dass es keine Irrtümer und keine 
Opfer gibt –nur Lehren ,Gaben und Wachstumsprozesse auf dem 

Weg zur Ganzheit. 

Es ist nicht möglich einen Fehler zu machen.  

Um vertrauen zu können musst Du lernen ,allem was in Deinem 
Leben geschieht neutral, nicht wertend zu begegnen. 

Du brauchst die Dinge weder unbedingt in einem positiven Licht zu 
sehen ,noch stülpe ihnen Deine negative Sichtweise, Deine 
Interpretationen über noch entdecke in allem den Mangel. 

Das Leben ist was es ist, einfach Leben. 

Lass los die Umstände und Ereignisse Deines Lebens mit Deinen 
Erwartungen zu schwängern. 

Erlaube einfach ,dass das Leben sich  wie eine Blume vor Dir 
entfaltet. 

Gib dem Leben eine Chance. 

Du wirst staunen ,wenn Du Dir das erlaubst. Alles wird 
reibungsloser geschehen. 

Deine Probleme lösen sich. Deine Beziehungen entspannen sich. 

Dein leben beginn zu fließen in den wonnevollen Urwassern der 
Göttlichen MUTTER. 

Und all das geschieht ,weil Du die Vorstellung aufgegeben hast ,dass 
Du weißt ,was der Sinn und Zweck Deines Lebens ist. 

Nur wenn Du  Deinen eigenen Plan loslässt ,kannst Du Gottes Plan 
entdecken. 

Indem Du Deinen Hochmut und Dein Wissen loslässt ,schaffst Du 
Raum für Gottes Plan in Deinem Leben.  



Lebe nach dem Motto: 

Ich verdiene zu empfangen einfach weil ich bin.  

Erkenne ,dass ein Kreislauf der Vollendung von Geben und Nehmen existiert ,der sich 
zugleich in Dir und in der Außenwelt manifestiert. Vertraust Du vorbehaltlos auf das Geben 

,bist Du unabhängig davon ,wie die Gabe angenommen wird. 

Wisse ,dass Deine Gabe dem ganzen Universum zum Geschenk wird ,egal wie sie im 
jeweiligen Moment von Deinem konkreten gegenüber angenommen wird. 

Kommt Deine Gabe jedoch aus Deiner Egokraft ,dann wird sie durch Erwartungen und 
Bedingungen beschränkt.  

Die LIEBE ist einfach. 

SIE wird weder gegeben noch genommen, 

SIE wird vielmehr entdeckt und zugelassen ,in jedem von uns.  

Bejahe immer wieder in Dir 

ICH BIN ein Bote der LIEBE  

Lasse die LIEBE sich einfach entfalten und strömen ,das ist die größte Gabe ,die Du allen 
und allem machen kannst.  

Gleichzeitig ist es ein großes Geschenk ,anderen zu gestatten ,Dir rückhaltlos zu geben,denn 
in Deinem Empfangen vollendet sich der Kreislauf der LIEBE. 

Liebe ist alles Seiende . 

Indem Du Dich in den Kreislauf des Gebens und Nehmens  auf allen Ebenen einfügst 
,formst Du eine unendliche Wachstumsschleife für Dich selbst und jeden ,der Dir begegnet 

und gehst Stufe um Stufe Deiner wahren Heimat entgegen.   
  

Erschaffe Deine inneren Wertmaßstäbe neu, 

in Unabhängigkeit von jeder festen Rollenidentifizierung.  

Bejahe Dich selbst ,finde den Ursprung Deiner Gefühle und sei willens ,Deine 

wirklichen Wünsche ,Träume und Wahrheiten vollständiger und ehrlicher zu erforschen und 
zum Ausdruck zu bringen.   



  

  

Entwickele in Dir wahre Demut. 

Erkenne ,dass Stolz Dich schwächt und zwar auf vielen Ebenen.Durch Stolz erhebst Du 
Dich über andere und machst Dich unnahbar.Dann kann die LIEBE zwischen Dir und den 

anderen nicht mehr fließen und Dein Leben steht wie auf einem kalten marmornen Sockel 
und bewegt sich nicht mehr.  

Wenn Du mehr von Deinem wahren Sein kennengelernt hast, löst sich der Stolz in Dir auf 
,denn Du weißt ,dass es nur einen Menschen gibt ,den Du von Dir überzeugen musst und das 

bist Du selbst. 

Das Göttliche in Dir kennt Deinen wahren Wert sowieso.  

Wahre Demut kann außerdem bestens mit Macht und Einfluss umgehen,nämlich zum Segen 
für alle Beteiligten. 

Magnetischer Ton 1   der Bestimmung 

  

ICH BIN tiefe Erweckung und das herrliche Leuchten Bedingungsloser LIEBE.  

Ich öffne mein Herz in bedingungsloser Liebe als ein Kelch für die unteilbare Essenz.  

ICH BIN die Essenz die das Sakrament der Einheit spendet.  

ICH BIN die Einheit/Weisheit die ich suche.  

ICH BIN die Kraft der Einheit und Energie der Quelle.  

ICH BIN die Harmonie des EINEN HERZENS 

ICH BIN das Potential des Neubeginns 

  

ICH BIN der Kelch der Unendlichkeit, der den ekstatischen Nektar des Einsseins über alle 
ausgießt.  

ICH BIN die Schöpferkraft des Ureinen.  

ICH BIN der Anfang und das Ende ,Alpha und Omega  

  

Eigenschaften: 



Bedingungslose Liebe ,das Eine Herz ,unteilbare Essenz 
,Kernschwingung ,Neuanfang Kelch des Unendlichen ,“Alles was 
ist“, aktiver Selbstausdruck ,Hingabe an das Wachstum des Selbst, 
Uranfang und krönender Höhepunkt sein, Initiator , Eröffner  des 
Weges, besonderer Bezugs- und Anziehungspunkt für andere sein, 

meditative Fähigkeiten, Ganzheitsbewusstsein  

LIEBE ist bedingungslos. Sie ist nicht persönlich oder speziell, sondern erstreckt 

sich in gleicher Weise auf alle. Sie offenbart ,wer Du bist und in welcher Weise Du 

kreativ bist. Hinreichend geheilt zu sein, um dein innerstes Wesen als LIEBE zu 

erkennen, heißt ,ein Abenteuer stetig wachsender Erfahrungen der Freude zu 

leben. 

LIEBE ist die Basis jeden guten Gefühls. Sie ist deine höchste Heilerin und die 

höchste Quelle von allem ,was dich glücklich macht. 

Der Ton 1 mit seiner Schöpferkraft zeigt dir dem Paradies auf Erden nahe zu 

kommen indem Du ein Leben voller LIEBE lebst. 

Die archetypische Energie des Magnetischen Tones zeigt dir wie Du die LIEBE des 

Himmels ,deine eigene Liebe und die Liebe anderer spüren kannst.Diese Liebe 

überwindet Hindernisse ,indem sie Trennung ,Angst und Werturteile auflöst und 

durch Gnade und Leichtigkeit ersetzt. 

LIEBE setzt alles in die wahre Perspektive und öffnet dich ,damit Du 

Verbundenheit ,Einheit und schließlich das Einssein mit allem und jedem erfährst.  

Dieses Energiefeld lehrt dich zu lieben und führt dich zu der tiefgreifenden 

Erkenntnis ,dass alle Menschen wahrhaft liebenswert und aller guten Dinge 

würdig sind. 

LIEBE verleiht deinem Leben Freude und Sinn. 

Die Liebe ,die Du gibst und die Liebe ,die Du empfängst bringt dir eine Fülle des 

Glücks.  

Liebe ist der Kern aller positiven ,aufbauenden Gefühle und entspricht der 

Äußerung des universellen Geistes in allen Dingen.  

Liebe ist dein Kern.Liebe ist deine Wahrheit.  

Sie ist das Zentrum all dessen ,was heilt und macht dein Leben lebenswert. 

Liebe erzeugt Freude ,Begeisterung ,Glück und erfüllt dein Leben mit Sinn. 



Sie nährt ,heilt ,erlöst ,versöhnt  und vereinigt Dich. 

Liebe sorgt dafür ,dass Du dich und andere besser verstehst und segnet alles womit 

sie in Berührung kommt.Sie erzeugt in allem Wachstum und Erfolg.  

In welchen Situationen tarnst Du deine Bedürfnisse als Liebe, dein Nehmen als 

Geben ? 

Wie haben sich bisher Situationen in deinem Leben verändert ,wenn Du  ihnen in 

Liebe begegnet bist?  

Liebe ist die Antwort auf jede Frage und auf jede Situation. Liebe 
verlangt nichts ,verzagt nicht ,stellt keine Bedingungen und ist 

unzerstörbar.  

Die Liebe hält die Zeit an und lässt die Ewigkeit ,den  Zustand der Zeitlosigkeit 

beginnen.In diesem Zustand gibt es reine ,unverfälschte Kreativität .Freude ist im 

Überfluss vorhanden und lässt sich durch nichts eindämmen. 

Der Ort ,der Raum ,die Situation ,an dem die Zeit stillsteht ,ist ein Ort ,an dem Du 

selbst Jahre gewinnen und dir Jahre harter Arbeit und Jahre der Schmerzen 

ersparen kannst. 

Wenn deine Liebe stark genug ist ,kannst Du die Zeit anhalten 

Die Liebe ist in diesem Augenblick.  

Dies ist ein Leben ,um zu frohlocken ,denn wenn Du mit den Energien dieser Zeit 

fließen kannst, können es Tage sein ,an denen Du wie nie zuvor bereit bist ,Gottes 

Liebe zu dir und der ganzen Welt zu empfangen,sie zu erkennen und dich von 

IHR leiten zu lassen. 

Du bist eine verkörperte Botschafterin der Liebe. 

Du bringst die Botschaft wahrer Realität in dein Leben und alles was dich umgibt 

und erinnerst dich daran ,wer Du wirklich bist. 

So erlaube dir ein Sonnenkanal für Heilungen und Wunder zu sein.  
  

LIEBE ist mein wahres Wesen. 

LIEBE bedeutet Teilen. 

LIEBE bedeutet Geben. 



LIEBE bedeutet dem anderen die Hand reichen. 

LIEBE ist die Erkenntnis  aller Verbindungslinien zwischen mir und Allem SEIN,die 
Erfahrung des EINSSEINS:  

  

Mit dem Ton Eins als Geburtston  bist Du eine treue Freundin und Partnerin  und 

folgst  deinen  Grundsätzen. Deine Grundausstrahlung ist 

verantwortungsbewusst, herausfordernd und energiegeladen und stets zu neuen 

Taten bereit.Du bist sich gerne bereit dich neuen Projekten  zu stellen.  

Eins ist die Zahl des Einsseins mit der Quelle und deinem Selbst. 

Sie ruft die Resonanz deiner wahren Schwingung hervor.  

Lichtseiten des Ton 1 

  

Die Energie der Quelle ist ekstatisch ,heilend, 

leuchtend ,liebend,..... 

In ihrem Kraftfeld sind tiefe Erweckung und bedingungslose Liebe möglich. Sie 

vereint und zieht an.  

Wenn Du beginnst dich der  Gnade der Quelle hingebungsvoll zu öffnen und sie 

zu einem festen Bestandteil deines Lebens werden lässt ,wirst Du mit Leichtigkeit 

und Eleganz vorankommen.Du bist dann bereit, das Bestreben deine Existenz 

kontrollieren und planen zu wollen aufzugeben, und der Gnade zu erlauben ,alles 

durch dich vollbringen zu lassen.Und es wird weitaus besser sein ,als Du es hättest 

jemals planen können. 

Sei dir an jedem Tag des Jahres der Gnade bewusst ,die dir dein Hohes Selbst 

anbietet.  

Das höchste Ziel des Glaubens ist die  völlige Abhängigkeit von GOTT. 

Die anfänglichen Stadien  der Entwicklung sind Abhängigkeit ,Unabhängigkeit 

und Interdependenz. 

Die radikale Bezogenheit zu GOTT  ist eine Form des Bewusstseins, die dich sicher 

sein lässt, dass Gnade und Wohltaten dir zufließen und dass die Offenheit ,mit der 

DU empfängst ,dafür sorgt ,dass dir viel Segensreiches begegnen wird . 



Wie die Vögel in der Luft und die Blumen auf dem Feld wirst Du ernährt und 

erhalten ,geliebt und umsorgt werden,heute und auch in Zukunft. 

Vielleicht  erfüllt dich der Gedanke an eine solch radikale Abhängigkeit mit 

Schrecken,Du hast schließlich gelernt unabhängig zu sein und die Dinge unter 

Kontrolle zu halten.Nun  fordert dich der Magnetische Ton auf mehr Vertrauen in 

den Himmel zu wagen und dich ganz in Gottes Hände zu begeben.  

Übung: 

Jedesmal wenn Du heute etwas erreichen willst ,lass es für dich oder durch dich getan 

werden,nicht aber von dir. 

Jedesmal ,wenn Du beobachtest ,wie Du selbst versuchst ,dich aus einer schwierigen Situation 

herauszumanövrieren ,behindere dich nicht länger selbst ,sondern vertraue darauf ,dass durch die 

Adlerenergie dir Führung zuteil wird und alles für dich getan wird. 

Ziehe das SEIN  dem Tun vor!!!  

ICH  gebe mich wie ein Kind in Gottes Hände  

,in dem Bewusstsein über alles geliebt und in jeder nur denkbaren Weise umsorgt zu sein.  
  

  

Die Bündelungskraft des Ton 1 hat stark zentrierend Wirkung. Deine Potentiale 

werden auf eine maximale Fokussierung verdichtet.  

Werde dir immer als Erstes über deine Absichten ,deine Motivation klar. Wenn Du 

klar bist ,wird diese Ausrichtung deine Kraft stärken. 

Sei dir ,so wie eine Kerze  in der Dunkelheit hell  leuchtet, bewusst darüber ,was in 

einer bestimmten Situation für dich akzeptabel ist und im Einklang mit der 

Göttlichen Ordnung. 

Bedenke auch ,wie du in deiner eigenen Selbstachtung steigen wirst ,wenn Du für 

eine Bedürfnisse und Wahrheiten ,deine Träume und Visionen einstehst. 

In diesem Leben ist es an der Zeit ,mit deiner wahren Stärke  in bewussten ,guten 

Kontakt zu treten. Ihr Feuer wird deine Begeisterung entflammen und dich so auf 

zahllose Arten voranbringen. Selbst wenn Du verunsichert sein solltest oder 

ängstlich ,kannst Du für deine Ideale und Überzeugungen eintreten. Sei dir selbst 

immer treu und vertraue darauf ,dass alles gut geht ,was Du anpackst.  
  

Wenn Du zweifelst ,sei still und warte. 



Wen der Zweifel länger anhält ,schreite voller Mut voran. 

ICH BIN Göttlicher Friede .ICH BIN Göttliche tat 

White Eagle  

  

  

Gleichzeitig unterstützt dich deine Ausstrahlung ein Anziehungspunkt für andere 

zu sein, um den sie sich scharen können und wollen.  

Außerdem werden deine meditativen Fähigkeiten unterstützt und 
dein Leben wird voller Neuanfänge sein, denen du ganz aktiv in 
deinem Selbstausdruck und hingegeben an das Wachstum  deines 

wahren Selbst begegnen kannst.  

Vergiss niemals ,dass Du geschaffen wurdest , 

um eine Königin zu werden, die Herrscherin deines eigenen 
Königreiches ,Gottes Reich. 

Entwickele daher den Willen ,als Gottes Tochter zu leben, 

den Willen ..Ich will ...ich werde sein ... ich bin. 

Übe dich darin in deinem Leben höchste Herrscherin in deinem 
eigenen Königreich zu sein. 

Und übe dich darin in der Sanftheit ,Süße und Demut Christi 

Ich bin ... Ich bin ... ... Ich bin ...  
  

Führung stellt eines der 3 kosmischen Schlüsselprinzipien dar und ist die Kunst 

,auf andere einzugehen, ausgeübt von einem Menschen ,der über visionäre 

,intuitive und intelligente Kraft verfügt und in seiner Integrität unwiderstehlich 

ist.  

Bist Du in deiner Integrität unwiderstehlich? 

Welche anderen Menschen kennst Du die vollkommen integer sind? Welche 

Wirkung haben sie auf dein Leben?  



Integrität ist ein Zustand ,den Du erreichst ,wenn Du aus deiner spirituellen Mitte 

heraus lebst. 

Das bedeutet ,dass das ,woran Du glaubst ,und das ,was Du tust ,so miteinander 

verwoben sind ,dass es nicht mehr zu unterscheiden ist. 

Integer zu sein heißt,deine Wahrheit und deine höchsten Werte durch deine Worte 

und dein verhalten auszudrücken. Wenn Du integer bist können dir andere 

Menschen vertrauen und Du kannst selbst auf dich vertrauen, denn Du weißt ,dass 

das ,was Du in Beziehungen zu geben hast, nicht durch die Unwahrheit und 

Unreinheit von Egospielen verfälscht wird.  

Integrität ist die Kraft ,die dich zu unbeirrbarem wahrhaftigem Handeln 

veranlasst. 

Je mehr Integrität und Mut Du in deinem Leben praktizierst, desto zuverlässiger 

und vertrauenswürdiger wirst Du .Dann wird es dir leicht fallen ,mit anderen in 

eine friedvolle ,partnerschaftliche Beziehung zu treten. 

Jegliche Höherentwicklung ist eine Weiterentwicklung von Integrität.Je 

vollständiger Du auf deine Umwelt reagierst ,desto förderlicher werden die 

Reaktionen sein ,die zu dir zurückkehren. 

Durch Integrität übernimmst Du Verantwortung für das ,was  dir in der Welt 

geschieht,als eine Spiegelung deiner Beziehung zu dir selbst und zu GOTT. 

Täglich kannst Du in deiner  Integrität wachsen.  

So erstelle eine Liste der wichtigsten Lebensbereiche und prüfe dich selbst ganz 

ehrlich ,wie hoch das Maß deiner Integrität in jedem dieser bereiche ist. 

Hier eine Auswahl: 

Selbstliebe –Beziehungen zu anderen –Beruf –tägliche Verhalten –Gefühle –

Gedanken –Umgang mit geld –Umgang mit Energie,.....  

Wieviel % Integrität erreichst Du in jedem dieser Bereiche? 

Bist Du mit diesem Zustand zufrieden? 

In welchen Bereichen bist Du in einen Opfer oder Unterdrückerposition geraten 

aus Mangel an Integrität. 

In welchem Bereich ist das schlechte Ergebnis eine Folge von mangelnder 

Hingabe  oder Empfänglichkeit?  



Wenn Du integer bist ,hast Du inneren Frieden gefunden und kannst ihn mit anderen Menschen 

teilen.  

Gleichzeitig unterstützt dich deine sonnenhafte Ausstrahlung ein 

Anziehungspunkt für andere zu sein, um den sie sich scharen können und wollen.  

Führungspersönlichkeiten übernehmen Verantwortung und betrachten dies als eine 

Chance schöpferisch tätig zu sein. 

Führungspersönlichkeiten sind Menschen mit einer Vision und belebt von einer 

bedingungslosen Integrität. Sie beherrschen die Kunst des Empfangens und sind 

bereit sich mit einer Gruppe partnerschaftlich auf das Prinzip des Gebens und 

Empfangens einzulassen 

Sie sind achtsam im Jetzt und fähig die  Interessen der Gruppe zu bündeln und 

liebevoll  auf das gemeinsame Ziel auszurichten. 

Du besitzt Führungsqualitäten ,wenn Du deine Fähigkeiten und Talente 

bereitwillig zum Wohle aller einsetzt ,sie unterstützt und sie in der Freisetzung 

ihrer Potenziale unterweist. 

Dies kann Dir mühelos gelingen ,wenn Du deine eigenen Potenziale bereits zum 

Ausdruck bringst. 

Führungskunst fördert den energetischen Fluss in einer Gemeinschaft und ihr 

gesamtes Glück. Sie öffnet den Geist aller für Intuition ,Kreativität und 

Innovation. 

Führungskunst hebt Dich über deine Selbstbezogenheit ,Gehemmtheit 

,Verlegenheit  oder quälende Selbsterniedrigung hinaus ,indem sie deine 

Aufmerksamkeit auf das richtet ,was in individueller Hinsicht oder im Hinblick 

auf eine Gemeinschaft Vorrang hat.  

Was ist deine Vision? 

In welchem Maße verkörperst Du die eben genannten Eigenschaften? 

In welcher Situation bist Du aufgerufen ,hervorzutreten ,eine zentrale Rolle 

zum Wohle aller einzunehmen und mit zu bewirken ,dass jeder andere 

hervortreten kann?  

Als Führungspersönlichkeit nimm jetzt deinen natürlichen Platz in der Mitte der 

Gruppe ein , 

tritt zum Wohle der Gruppe, der Erde  ins Rampenlicht, damit für alle Beteiligten 

alles glatter geht.  



Der Magnetische Ton ruft dich dazu auf ,deine Führungsqualitäten auch 

einzusetzen, um einer wichtigen Sache zu dienen. Möglicherweise bist Du dir schon 

der Natur dieser Aufgabe bewusst  oder ahnst ,worum es geht.Du hast angeborene 

Fähigkeiten die andere zum Helfen inspirieren und so weitreichende Früchte 

bringen .Vertraue darauf ,dass Du diese Position richtig beleben kannst. 

Im Gebet und in der Meditation wird dir die geistige Welt klare Führung darüber 

zukommen lassen, wie Du deine Führungsfähigkeiten zum besten aller Beteiligten 

ausüben kannst. Deine Göttlich geführten Worte und Taten werden anderen zu 

positiver Arbeit anregen.  

Als Führerin dienst Du deinen Nächsten am besten,indem Du ein lebendiges 

Beispiel und Vorbild bist .Führe dein Leben so ,dass andere deine Integrität und 

Charakterstärke bewundern.So kann ihnen deutlich werden ,dass dies in der 

heutigen Zeit mit all ihren Versuchungen durchaus möglich ist. 

Auch ein einzelner Mensch kann durch seine Ausstrahlung etwas in der Welt 

verändern ,vergiss das nie!  
  

  

Den Himmel betreten wir Menschen gemeinsam. 

Führung als heilendes Prinzip bedeutet ,dass es in deinem Umfeld jetzt Menschen  

gibt, die dich brauchen ,für die Du zu einem Katalysator auf ihrem Heimweg 

werden kannst.  

Wenn dich zur Zeit ein Problem, ein Schmerz oder eine Blockade aufhält ,so 

frage dich einfach :“Wer braucht meine Hilfe“. Wenn Dir spontan eine 

Antwort kommt ,betrachte sie als Aufforderung ,diesem Menschen dein 

Mitgefühl  und deine Unterstützung zu geben (auch wenn Du noch nicht 

genau weißt ,wie das gehen soll). 

Dann werdet ihr beide in einen heilenden  und kreativen Fluss eintreten ,in 

dem sich alles mühelos weiter entfalten kann. In diesem Fluss,in diesem 

Quantenraum tauchen neue Möglichkeiten auf und Du wirst beobachten 

,wie das ,was dich vorher aufgehalten oder blockiert hat ,von dir abfällt wie 

eine alte Haut.  
  

  

Schatten  des Ton 1 

Beim Schatten im psychologischen Sinn handelt es sich um Überzeugungen in  

bezug auf unsere Person oder um einen Aspekt unserer selbst, den wir in der 



Regel über lange Zeit verdrängt und auf andere projiziert haben. Wir sehen den 

Dorn im Auge des anderen ,aber den Splitter in unserem eigenen nicht.  

Häufig verdecken wir diese Charaktereigenschaften, Überzeugungen 

,Lebenseinstellungen, Ängste, Unsicherheiten,....durch eine Schicht  guten 

,liebreizenden, netten aber unlebendigen Verhaltens. 

Unterhalb dieser Schicht- im Keller unseres Seelenhauses – in unserem 

unbewussten Geist ,finden sich ganze Glaubenssysteme ,die uns selbst als 

minderwertig ,unvollkommen ,bösartig,.... darstellen und uns permanent richten 

und bestrafen. Diese dunklen Glaubenssysteme wehren unser wahres Wesen als 

Kinder GOTTES ,die Schöpferkraft besitzen ab.  

Wir verlagern all unsere Fehler ,Schwächen ,Unvollkommenheiten in den Schatten 

unseres Bewusstseins. 

Wenn wir sie jedoch ans Licht bringen ,werden wir erkennen, dass sie in 

Wirklichkeit verkleidete Gaben sind, indem sie all das zeigen was zwischen 

unserem Selbst und dem GÖTTLICHEN in uns steht. Unseren Schatten 

wahrzunehmen und zu transformieren wird uns ins  Licht führen.  

Prüfe nun ,welche  der folgenden Schattenseiten oder Fallen Du in dir 

wahrnehmen kannst.  

Eine Falle ist alles ,was dich zurückhält und alles wovon Du besessen bist,denn sie 

lässt dich engherzig und engstirnig werden statt verbindend und liebevoll.Das 

schließt auch die guten Dinge mit ein ,denn deine Besessenheit verwandelt deine 

Anziehungskraft in Phantasievorstellungen und Bedürftigkeit ,die auf deine 

Umgebung eine abstoßende Wirkung hat.. 

Als Mensch bist Du fähig fast alles für einen Zweck einzusetzen ,der dich 

zurückhält  

Die Energie des ersten Tones kann dich lehren ,dich heilen ,dich in eine vertiefende 

spirituelle Dimension führen,dich glücklich machen ,dir die wichtigsten Lektionen 

zeigen,...und dir helfen den Himmel auf Erden zu schaffen. 

Möglicherweise stellt das eine Gefahr für dein Ego dar. Und so versucht es die 

Energie der 1 in Fallen für dich zu verwandeln,indem es dafür sorgt ,dass Du 

Selbsterhöhung mit Liebe ,Bekommen mit Empfangen ,Nehmen mit Geben 

,Aufopferung mit Liebe als Weg zum Glück verwechselt. 

Als das tut dein Ego dann ,um deine Beziehungen ,die eigentlich dein bester Weg 

zu Wachstum und Liebe sind ,in die größten Verzögerungsfallen zu verwandeln.  



Ich erkenne ,dass der nächste Schritt mich weiter bringt und mich gewinnen und erfolgreich sein lässt. 

Ich bejahe ,dass es einen besseren Weg gibt.  

Wenn Du gefangen werden willst ,landest Du auch in der Falle ,unbewusst 

natürlich, weil Du dich absichern und dich dem nächsten Schritt oder deiner 

wahren Aufgabe nicht stellen willst. 

Alle Fallen werden durch den nächsten Schritt transzendiert.  
  

  

- Sich allein und von der Quelle getrennt fühlen 

- unter dem Paradox des „getrennten „Ichs und des Einsseins mit dem EINEN 

leiden 

- übersteigertes Selbstbewusstsein 

- andere in Abhängigkeit bringen ,sie beherrschen wollen, auch unbewusst 

Mache dir bewusst, dass jede Form von Widerstand und Kontrolle von dir 

nur deshalb gelebt wird ,weil du es einfach nicht ertragen kannst ,wenn 

etwas gut ist . 

Alle Kontrolle ,die Du ausübst ,zielt darauf ab dich selbst zu schützen. Doch 

der Sturm hilft dir zu erkennen ,dass deine Kontrolle deine Angst, dass 

andere dir Schmerz zufügen könnten, bewahrt oder sogar erweitert. 

Unter dieser Angst liegt die meist unbewusste Befürchtung ,dass deine 

Lebenssituationen sich nach dem großen Loslassen aller Kontrolle so 

großartig entwickeln könnten, dass Du nicht mehr in der Lage wärst ihnen 

standzuhalten. Alles wäre dann so gut ,dass es zu einer Egoschmelze 

kommen könnte, ja sie unvermeidlich wäre und es dir erscheint als ginge 

dir deine Ausrichtung völlig verloren. Oder es könnte auch alles so voller 

Segen und Freude sein, dass es kein Lebensziel mehr gäbe und dein Leben 

scheinbar beendet wäre. Erkenne ,dass es dein Ego ist ,das dir die 

Schreckenvision vom Tod vorgaukelt. Dein Leben wird damit nicht vorüber 

sein ,höchstens der auflösende Sturm. Dein Ego wird sterben und Du wirst 

dich fühlen ,als wärst Du vom irdischen Leiden erlöst und in den Himmel 

aufgestiegen. 

All dies wird sich ereignen ,wenn Du das Energiegeschenk des.... annimmst 

und von heute an bereit bist ,auf Kontrolle zu verzichten.  

Wirf einen Blick auf dein Leben: 



Welche von Kontrolle belasteten Situationen springen dir ins Auge? 

Vielleicht zeigt sich dies auch darin ,dass Du unbewusst fähig bist andere 

zu benutzen ,indem Du sie dazu „bringst“ Kontrolle über dich auszuüben? 

Komm dir jetzt auf die Schliche! 

Welche unbewusste Vorsorge triffst Du ,um überwältigende ,glücklich 

machende Gefühle zu verhindern, nur weil du glaubst ,ihnen nicht 

standhalten zu können?  

  

  

- andere ausnutzen und zu Sklaven machen oder das gleiche mit sich selbst tun 

- Neigung zu Inaktivität  

- Begonnenes nicht gerne zu Ende führen,  

- in der alltäglichen Routine stecken bleiben 

- Widerstand gegen Veränderung und Neubeginn 

- Sehnsucht nach dem sicheren Mutterbauch  

So überwinde dieses Hürden ,indem Du erkennst:  

Wofür ich mich entscheide ,dazu werde ich. 

Ich entscheide mich für Gnade ,Wunder  und das Wirken der Liebe. 

Ich entscheide mich eine Vermittlerin der höheren Göttlichen Werte 
und tiefer Bewusstseinzustände zu sein. 

Ich bin bereit als planetare Dienerin mit Wagemut ,Entschiedenheit 
und Anmut Geschenke der Göttlichen Gnade für alle auf diesem 

Planeten zu manifestieren.  
  

  

  

  

  

  

  

  



  

  

  

  


